



## Manon Doyelle Rivière

Abonnée, étudiante en Master Coopération internationale et Action humanitaire (école 3A) ; Conseillère au CESER AURA (personnalité qualifiée)

### Comment avez-vous connu *Alternatives Humanitaires* ? Quel est votre lien à cette revue ?

« *J'ai connu la revue en 2020 lors d'une année de master à IRIS Sup. Je consulte régulièrement le site et les dossiers proposés dans le cadre de mes études à 3A et de recherches pour le CESER.*

*La qualité des publications et l'expertise des professionnels interrogés, m'ont convaincue de m'abonner pour soutenir ce travail* ».

7 ans  
de réflexion

ALTERNATIVES HUMANITAIRES  
HUMANITARIAN ALTERNATIVES



## Manon Doyelle Rivière

Abonnée, étudiante en Master Coopération internationale et Action humanitaire (école 3A) ; Conseillère au CESER AURA (personnalité qualifiée)

### **How did you hear about Humanitarian Alternatives? What is your connection to this review?**

*"I came to know the review in 2020 during a master's year at IRIS Sup. In the context of my studies at the 3A school and my research work for the CESER, I regularly consult the website and the thematic dossiers. The quality of the articles published and the expertise of the professionals who contribute convinced me to subscribe to the review and support this work."*

**Y a-t-il un article, un événement, une rencontre qui vous ait particulièrement marqué·e ? Pourquoi ?**

---

*« Me spécialisant sur la question des réfugiés et de l'apatriodie climatique, j'ai particulièrement aimé le Numéro 11 et son Focus sur le changement climatique. A la fois pour son regard prospectif, pour son éclairage juridique et pour la réflexion autour de l'impact environnemental des pratiques d'interventions humanitaires ».*

**Qu'est-ce qui fait la particularité de cette revue ?**

---

*« L'indépendance, la transparence et le fonctionnement associatif ainsi que la sollicitation d'acteurs experts dans leurs secteurs qui varient selon les sujets traités et la validation par un conseil scientifique en font une ressource fiable et unique.*

*J'apprécie également la rédaction bilingue et le format de la revue papier, agréable lire et à emporter ».*

**Can you name an article, a reportage, a dossier, or an event that you found particularly striking? Can you tell us why?**

---

*"As I specialise in the issue of refugees and climatic statelessness, I particularly liked issue #11 dedicated to climate change. I appreciated its forward-looking perspective, the legal insights, and the reflection on the environmental impact of humanitarian intervention practices."*

## **What do you think makes this review special?**

---

*"The independence, transparency and associative functioning, as well as the contribution of expert actors in their sectors, which vary according to the topics addressed. The validation by a scientific council also makes the review a reliable and unique resource. I also appreciate the bilingual edition and the format of the printed review, which is pleasant to read and easy to carry around.*



## Quel(s) voeu(x) pourriez vous formuler pour cet anniversaire ?

*« De pouvoir continuer à proposer ainsi un modèle multicanaux d'évènements, de réflexion et de rencontres entre professionnels au-delà de la revue numérique ou papier ; tout en laissant l'opportunité aux étudiants de pouvoir s'impliquer et participer. Et peut-être, au regard de l'importance des enjeux traités, de pouvoir cibler et sensibiliser encore davantage les plus jeunes aux questions humanitaires ».*



## What do you wish for the review?

---

*"To be able to continue to offer a multi-channel model with events, reflections and encounters between professionals beyond the digital or paper review; while giving students the opportunity to get involved and participate. And perhaps, given the importance of the issues at stake, to be able to target the younger generations to raise awareness about humanitarian issues"*

# 7 ans de réflexion

Pendant un mois,  
pour fêter notre 7<sup>e</sup> anniversaire,  
nous partons à la rencontre  
de celles et ceux  
qui contribuent à la revue !

**Et vous, quels sont vos vœux ?**

**ALTERNATIVES HUMANITAIRES**

**HUMANITARIAN ALTERNATIVES**

# 7 ans de réflexion

*7 years of reflection*

For one month and to celebrate  
our 7th anniversary,  
we introduce you to some of  
the people who contribute  
to the life of the review!

**What do YOU wish  
for the review?**

**ALTERNATIVES HUMANITAIRES**  
**HUMANITARIAN ALTERNATIVES**